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ESTAVO vo CLARA

ATA DA QUARTA SESSAO ORDINARIA DO PRIMEIRO PERIODO LEGISLATIVO DE
2023, REALIZADA NO DIA 23 DE FEVEREIRO DE 2023.

As dezessete horas do dia vinte e tres do mes de fevereiro do ano de dois mil e vinte e tres, no
Plenario Zeferina Brasileiro Diniz, da Camara Municipal de Baixio, Estado do Ceara,
reuniram-se na Quarta Sessao Ordinaria do Primeiro Periodo Legislative de dois mil e vinte e
tres, os senhores(as) Vereadores(as), assinantes no Livro de Frequencia, sob a Presidencia da
Exma. Sra. Maria das Dores Neta Souza. Registra-se ainda a presenqa do Assessor Juridico e
Assessor Parlamentar. Inicialmente a Presidente saudou a todos, e apos constatar o quorum
regimental declarou aberta esta Sessao. Presente nesta Sessao, o Vice-Prefeito Jose Donizete
Viana Cavalcante foi convidado a sentar-se a mesa da presidencia. Em seguida, a Vereadora
Herminia Ferreira Candido proferiu a leitura de urn versiculo biblico. Logo apos, o Secretario
Geral fez a leitura da Ata da Terceira Sessao Ordinaria do Primeiro Periodo Legislative de
2023. Apos a leitura, a ata foi submetida ao Plenario, sendo APROVADA POR
UNANIMIDADE dos Edis. Em seguida, a Presidente informou que todos os oficios
solicitados foram encaminhados aos seus destinatarios. Foi apresentada a Ordem do Dia.
Apresenta9ao do Projeto de Lei n° 003, de 14 de fevereiro de 2023, do Poder Executivo, que
“Institui o programa de Recupera9ao de Creditos da Fazenda Publica Municipal - REFAZ,
estabelece regras sobre parcelamento de creditos da fazenda publica municipal inscritos e nao
inscritos na divida ativa e da outras providencias”. Apos a leitura da mensagem, a materia foi
encaminhada para analise das comissoes permanentes. Em seguida, apresentou-se Indica9ao
do Vereador Sergio Maurilio Holanda Farias, para que seja “Implantado um incentivo mensal
fmanceiro aos membros da banda de musica Jose de Bento”. Apos a leitura da Indica9ao, o
texto foi encaminhado ao Poder Executivo para que avalie a sua viabilidade de execu9ao.
Ainda na Ordem do Dia, a Presidente informou a todos que apos os pronunciamentos serao
apresentados os nomes a serem homenageados com o Titulo Mulher Cidada. A Presidente
disse ainda que que na proxima Sessao serao votadas as Contas de Govemo do ano de 2018,

de responsabilidade do Ex-Prefeito Jose Humberto Moura Ramalho. Neste sentido, a
Presidente solicitou o envio de oficio ao mesmo, dando ciencia do fato para que, caso queira,
possa apresentar sua defesa aos Edis. Neste momento facultou-se a palavra aos
vereadores(as). Falou o Vereador Sergio Maurilio Holanda Farias, inicialmente saudando a
todos, em especial ao Vice-Prefeito, que a pouco tempo enfrentou problemas de saude,
demonstrando boa recupera9ao. Manifestou condolencias aos familiares dos municipes
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falecidos nesta semana, sendo estes o Sr. Romildo Bezerra e a Sra. Gessimar Sobreira de
Sousa Alencar. Enalteceu o trabalho da Sra. Gessimar Alencar como tecnica de enfermagem
na decada de 1980, atuando inclusive como parteira, atendendo tambem em domicilio, se
assim fosse necessario. Da mesma forma, enalteceu o trabalho empreendedor do Sr. Romildo
Bezerra em Baixio, sendo exemplo como chefe de familia. Diante do sentimento de luto, o
Vereador Sergio Maurilio solicita nota de pesar aos familiares. Em seguida, o Vereador
Sergio Maurilio parabenizou os folioes baixienses pelo periodo camavalesco pacifico, onde se
notou a presen^a das familias neste evento. Parabenizou os blocos camavalescos e visitantes,
com enfase aos filhos de Baixio que residem em outras cidades. Justificou sua indica<;ao para
que seja implantado um incentivo mensal financeiro aos membros da banda de musica Jose de
Bento, afirmando que a banda de musica local alem de participar e abrilhantar os eventos,
representa o Municipio de Baixio em outras cidades, sendo interessante que o Poder
Executivo realize estudo sobre a viabilidade de concessao deste incentivo, podendo ser,
inclusive por percentual sobre o salario minimo. Ressaltou que como parlamentar, nao lhe
cabe elaborar o projeto de lei sobre demanda o^amentaria, mas sim, indicar ao Executivo as
demandas que a populatjao propoe, esperando que este projeto retome para analise dos Edis.
Solicitou o envio de oficio ao Prefeito para que o serv^o de corte de terra no Municipio de
Baixio seja refor^ado, pois tomou conhecimento de que a Secretaria de Agricultura nao esta
conseguindo atender a demanda dos agricultores, pois apenas um trator esta trabalhando.

Diante disso sugeriu que o Poder Executivo realize parcerias com as associa9oes, objetivando
aproveitar o periodo inicial de chuvas. Facultada a palavra, fez uso da mesma o Vereador
Damiao ribeiro de Sales, inicialmente saudando a todos. Agradeceu a Deus pela presen9a do
Vice-Prefeito nesta Sessao. Solicitou a ernissao de nota de pesar aos familiares dos falecidos,
o Sr. Romildo Bezerra e a Sra. Gessimar Sobreira de Sousa Alencar. Logo apos, o Vereador
Damiao Sales, falou acerca do camaval, parabenizando os blocos e agradeceu a Deus por nao
ter ocorrido sinistros de transito. Parabenizou ao Prefeito pela indica9ao dos artistas locais
como atra9oes do camaval. Falou que para o proximo ano seria interessante organizar a
concentra9ao dos blocos em outro espa90 para que nao haja a interdi9ao do transito de ruas
principals, citando o exemplo de dois trechos que foram fechados na Rua Beto Farias.
Parabenizou a equipe de limpeza publica urbana pelo excelente trabalho nos dias de camaval.
Solicitou o envio de oficio ao Sr. Prefeito para que seja providenciado conserto de
corredor/estrada, localizado no Sitio Camaubinha, mais precisamente um corredor de acesso a

T'RAC'A DOS TRfS TODTRES, S/M - CENTRO - CET: 63320-000 - BAIXIO/CE.
438/0001-70^ ,

30OS-VIS*



CAMARA MDAIICIPAI DP BAIXIO
1SPADO DO CPARA

casa do popular Deuzinho de Valfrido, justificando a solicita^ao atirmando que no local
reside uma senhora com probleinas de saude, e que, caso necessite, toma-se inviavel a
circula?ao de veiculo nessa estrada, na forma em que atualmente se encontra. Indagou a
Presidente sobre a resposta de seus oficios solicitados em sessOes anteriores, que tratam do
prazo de entrega de ambulancia Iicitada, da reforma de parte eletrica da escola Joaquim
Ferreira e da quadra da mesma escola. Em seguida, facultou-se a palavra. Falou a Vereadora
Hermmia Ferreira Candido, inicialmente saudando a todos. Manifestou sentimento de pesar
pelos municipes falecidos nesta semana, o Sr. Romildo Bezerra e a Sra. Gessimar Sobreira de
Sousa Alencar. Parabenizou aos folioes e blocos camavalescos, afinnando que sao estes que
realmente fazem acontecer este evento de forma brilhante. Cobrou a resposta de oficios,

ressaltando que a resposta nao toma-se necessaria desde que haja a solu9ao dos problemas
encaminhados pelas correspondences oficiais, lembrando da questao de ro^o das estradas e
para que o gestor possa estabelecer dialogo com a categoria de enfermagem acerca do piso
salarial deste profissionais. Disse ainda da alegria em participar do momenta em homenagem
as mulheres de Baixio pelo seu destaque nos diversos segmentos da sociedade, seja na
politica, saude, religiosidade, economico, artes, praticas esportivas e/ou atividades

escolher apenas uma para conceder esse ti'tulo, pois no
Municipio de Baixo existem grandes mulheres que se destacam nas mais variadas areas.
Afirmou que este ano esta a indicar o nome da Sra. Cleide Junior Cameiro, pois a mesma
desenvolve um lindo papel social, sendo popularmente conhecida como mamae Noel.
Ressaltou sua admira^ao e carinho pela Sra. Cleide Junior Cameiro. Em relaqao a Sessao
Solene no dia 08 de mar90, a Vereadora Hermmia Candido, afirmou que como membro da
Procuradoria da Mulher esta pronta a contribuir com o que preciso for. Em seguida, a
Presidente solicitou que os edis indicassem as mulheres a serem homenageadas com o Ti'tulo
Mulher Cidada, edi9ao 2023. Apos as indica9oes, e submetido a analise e APROVAQAO
UNANIME DO PLENARIO, serao homenageadas as seguintes senhoras: Gessimar Sobreira
de Sousa Alencar (in memoria), indicaqao do Vereador Sergio Maurilio Holanda Farias;
Veronica Moreira Freire, indica9ao da Vereadora Analia das Dores Ferreira Fernandes; Maria
Caetano Duarte, indica9ao do Vereador Geraldo Bezerra Belo; Maria das Gra9as Diniz,
indica9ao da Vereadora Severina Berto da Silva; Jalda Alves de Oliveira Bosco, indica9ao da
Vereadora Eliane Oliveira Bernardo dos Santos; Maria de Fatima Araujo dos Santos,
indica9ao do Vereador Damiao Sales; Vitoria Etelvina da Conce^So Ramalho, indica9ao da

domesticas. Disse do desafio de
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Vereadora Joselita Barbosa Duete; Cleide Junior Cameiro, indica9ao da Vereadora Herminia
Ferreira Candido e Marinete Gouveia de Holanda, indicagao da Vereadora Maria das Dores
Neta Souza. Ato continuo, a Presidente concedeu a palavra ao Vice-Prefeito Jose Donizete
Viana Cavalcante. Inicialmente o Excelentissimo Vice-Prefeito cumprimentou a todos.
Relatou sobre os momentos de dificuldade que enfrentara com questoes de saude,
agradecendo a Deus por estar retomando a esta Casa junto aos edis. Desejou um bom trabalho
aos parlamentares, manifestando seu apoio, no desejo de que a administrate municipal trilhe
o caminho certo. Parabenizou a Presidente, enaltecendo seu trabalho como vereadora deste
Municipio. Em seguida, pronunciou-se a Excelentissima Presidente. Manifestou seu
sentimento de pesar as familias enlutadas ja citadas anteriormente pelos edis. Falou das
qualidades dos falecidos Romildo Bezerra e da Sra. Gessimar Sobreira de Sousa Alencar em
prol desta municipalidade. Agradeceu ao Prefeito e a Secretaria de Cultura pela realizato do
camaval apos dois anos, onde folioes locais e visitantes, alem dos blocos abrilhantaram o
evento. Ressaltou que apos dois anos de pandemia, Deus permitiu que as pessoas pudessem
novamente se encontrar e compartilhar do camaval. Agradeceu a Deus pela diminuitfao de
casos da Covid-19, lembrando que o virus ainda nao foi totalmente vencido. Falou aos
vereadores, afirmando que os oficios foram encaminhados, aguardando ainda a resposta de
alguns. Da mesma forma, disse que as solicita9oes apresentadas nesta sessao serao
encaminhadas para as respectivas pastas responsaveis. Nao havendo nada mais a ser tratado, a
Sra. Presidente Maria das Dores Neta Souza agradeceu a presen9a dos Senhores(as)
Vereadores(as), e declarou encerrada a Sessao as dezessete horas e quarenta e nove minutos,
convidando a todos a participarem da proxima sessao em horario regimental. Para constar, o
Secretario Geral da Camara, o Sr. Jose Clairton Alves Fran9a, lavrou a presente ata que, apos
ser lida, achada conforme e aprovada, segue assinada pelos Senhores Vereadores(as). Sala das
Sessoes da Camara Municipal de Baixio, Estado do Ceara, em 23 de fevereiro de 2023.
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Severina Berto da Silva
Vice-Presidente
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